

ESTRATEGIAS INTERINSTITUCIONALES COORDINADAS

Salud evalúa acciones integrales contra el consumo problemático

El ministro Emilio Lanari afirmó que la cartera trabaja junto a otras áreas del Gobierno provincial en un abordaje integral del flagelo, con un plazo de entre 60 y 90 días para presentar respuestas concretas. En la misma línea, destacó la cobertura del sistema público, anticipó que se analiza la actualización de la Tarjeta Mamá Mbareté con 45.000 beneficiarios, y garantizó el funcionamiento pleno del laboratorio Plamecor.

El ministro de Salud, Emilio Lanari mantuvo ayer una reunión de trabajo con el ministro Secretario General de la Gobernación, Juan Pablo Fornaroli, junto a otros funcionarios del Gabinete provincial, en la que se abordaron problemáticas vinculadas al sistema sanitario y a políticas sociales en curso.

El encuentro se centró especialmente en el fortalecimiento de estrategias conjuntas para atender situaciones complejas, principalmente el consumo problemático.

En ese sentido, el Ministro destacó que se trata de una problemática que se manifiesta con creciente intensidad en el ámbito municipal y que requiere una coordinación ampliada a nivel provincial.

Lanari señaló que existen múltiples acciones en marcha relacionadas con el consumo problemático, aunque reconoció que las iniciativas se encuentran dispersas entre diferentes



ABORDAJE INTERMINISTERIAL. El Ministro remarcó el deber de fortalecer la coordinación frente a problemáticas complejas.

actores.

Frente a este escenario, explicó que el objetivo central del trabajo actual es unificar esfuerzos y articular a los organismos provinciales, municipales y a las organizaciones no gubernamentales dentro de un mismo sistema de intervención.

El Ministro remarcó

que la intención es construir una respuesta conjunta y ordenada que permita optimizar los recursos disponibles y mejorar la efectividad de las acciones.

En ese marco, afirmó: "Estamos tratando de unificar a todos los actores provinciales, de ONG, municipales, dentro de un mismo sistema y encontrar una respuesta", subrayando la importancia de una visión común frente a un problema de alta complejidad social.

Asimismo, expresó que el equipo de trabajo considera que el proceso avanza de manera positiva y que se están dando pasos firmes en la dirección planteada.

Al respecto, sostuvo: "Estamos en el camino correcto de la idea que nos estamos planteando", aunque aclaró que aún es prematuro adelantar definiciones concretas hasta evaluar plenamente la realidad so-

bre el terreno.

PLAZOS DE ACCIÓN

El Ministro de Salud indicó que las autoridades se han fijado un plazo estimado para avanzar en una respuesta concreta a la comunidad.

Según detalló, el objetivo es lograr avances significativos en un período de entre 60 y 90 días, lapso en el cual se buscará consolidar la coordinación interinstitucional.

Lanari explicó que este plazo tiene como finalidad aunar esfuerzos y generar acciones sostenidas que permitan brindar contención tanto a las familias afectadas como a las personas que buscan salir del consumo.

En ese contexto, afirmó que el trabajo coordinado apunta a fortalecer las redes de acompañamiento y a ofrecer alternativas de

Lanari dixit

- "Estamos tratando de unificar a todos los actores dentro de un mismo sistema".
- "Es un tema absolutamente complejo, tiene aristas de todos los temas".
- "Tenemos que poner en cada uno de estos centros el personal adecuado".

Red de hospitales

Lanari consideró que Corrientes presenta ventajas operativas relevantes en comparación con otras jurisdicciones. Entre ellas, destacó el alto nivel de cobertura del sistema público de salud, que concentra la mayor parte de la atención sanitaria. Señaló que aproximadamente el 86 por ciento de la atención se realiza en el sector público, lo que refleja la centralidad de los hospitales provinciales en la prestación de servicios de salud. Además, remarcó que la provincia cuenta con hospitales de cabecera en todo su territorio, lo que facilita el acceso a la atención médica.

El Ministro mencionó también la coexistencia de establecimientos hospitalarios de distintas épocas y características, desde hospitales con más de 140 años de antigüedad hasta infraestructuras modernas como el Instituto Oncológico. Sobre este último, precisó que se trata de un hospital nuevo que aún no se encuentra funcionando a pleno.

En cuanto a la organización del sistema, Lanari explicó que la complejidad de la atención se gestiona a través de redes sanitarias, una modalidad que se viene implementando en los últimos años. Según expresó, este enfoque permite optimizar derivaciones, recursos y niveles de atención, fortaleciendo el funcionamiento integral del sistema.

No obstante, reconoció que aún existen aspectos a ajustar para lograr un funcionamiento pleno en todos los centros de salud. En ese sentido, indicó que es necesario asignar el personal adecuado y en cantidad suficiente en cada establecimiento, con el objetivo de garantizar una atención eficiente y sostenida en toda la provincia.

recuperación integrales.

Lanari destacó que la participación de múltiples áreas responde a la complejidad del fenómeno y al deber de abordarlo desde diferentes perspectivas.

En ese sentido, remarcó que la intervención no se limita únicamente al ámbito sanitario, sino que involucra aspectos sociales, comunitarios y de contenCIÓN familiar.

Programas

Lanari afirmó que la Tarjeta Mamá Mbareté requiere una actualización y que este proceso deberá ser evaluado en conjunto con el área de Hacienda. En ese marco, explicó que el objetivo es analizar si la herramienta cumple efectivamente con la finalidad buscada, particularmente en lo que respecta al control de un embarazo seguro, una problemática que, según señaló, tiene un impacto significativo en la provincia.

